

Jungen 1 bei den Baden Württembergischen Mannschaftsmeisterschaften

Geschrieben von: Gabriel Horn
Sonntag, den 07. Mai 2006 um 23:11 Uhr

Nach dem Sieg bei den Südbadischen Mannschaftsmeisterschaften in Blumberg war die Mannschaft um Spielführer Simon Reifenschweiler für die Baden Württembergische MM-Meisterschaft in Langensteinbach nominiert. Im 1. Spiel traf sie auf den Badischen Vertreter aus Ettlingen. Nach einem 0:2 Rückstand konnte das vordere Paarkreuz nochmals ausgleichen, mussten sich jedoch mit 3:6 geschlagen geben. In den beiden nächsten Spielen mußte man die Stärke der württembergischen Vertreter aus Wendlingen und Wasseralfingen anerkennen. Schöne Ballwechsel wurden auf beiden Seiten geboten. Die Spiele wurden 0:6 und 1:6 verloren. Mit einer Urkunde konnte man die Heimreise antreten.